



Extremismus | 12.03.2018 | Nr. 086/18

Claus Christian Claussen: Auch Rolle der Roten Flora thematisieren

Claus Christian Claussen, innenpolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion Schleswig-Holstein, begrüßte heute (12.03.2018) die Ankündigung von Innenminister Hans-Joachim Grote (CDU), dem Extremismus entschlossen entgegenzutreten:

„Wir sind gespannt auf die Ergebnisse, die das Gutachten des Landesdemokratiezentrums bringen wird. Die Ergebnisse werden wichtige Erkenntnisse für den Kampf gegen den Extremismus bringen, der unsere freie Gesellschaft immer wieder gefährdet.“

Extremismus kommt aber nicht nur von rechts. Auch Linksextremismus gehört in diese Untersuchung – wie die Vorgänge in Hamburg während des G-20-Gipfels deutlich aufgezeigt haben. So erwarten wir, dass in diesem Zusammenhang auch die Rolle der „Roten Flora“ thematisiert wird.“